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Las primeras acciones de Daniela 
Norambuena al frente del municipio

TRAS ASUMIR SUPLENCIA EN LA SERENA

Por redes sociales, la alcaldesa (s) Daniela Norambuena ya 
ha dado cuenta de sus primeras acciones tras asumir la 
jefatura -aún en calidad de suplente - de la entidad edilicia. 

CEDIDAS

Reuniones con los gremios de salud y trabajos en torno 
a la seguridad, como el retiro de “carpistas” y rucos, 

marcan las primeras gestiones que se encuentra llevando 
a cabo la jefa comunal. En esa línea, remarcó que la 

corporación municipal “no da el ancho” y ante el paro de 
la salud primaria, anunció visitas a los consultorios.

“Equipos de seguridad sacando 
rucos y carpas desde las 07:00 AM”. 

Con este posteo en redes sociales, 
la recientemente electa alcalde-
sa suplente de La Serena, Daniela 
Norambuena, daba cuenta del tra-
bajo que se está realizando con los 
equipos municipales. 

Al poco rato, mediante redes so-
ciales también, informaba la recep-
ción de una denuncia por un árbol 
en mal estado en las cercanías del 
Colegio Gerónimo Rendic, tras lo 
cual, aseguró,  funcionarios de la 
casa edilicia procedieron a despejar 
el lugar, ya que según dijo, dicha 
situación representaba un riesgo 
para los vecinos. 

Estas son sólo algunas de las pri-
meras preocupaciones de la nueva 
jefa municipal, quien además, este 
jueves se reunió con los gremios de 
la salud primaria para avanzar en las 
negociaciones que permitan poner 
fin al paro del sector que ya lleva 
más de 50 días, encuentro que fue 
catalogado por ambas partes como 
“fructífero y esperanzador”. 

“Entendemos sus necesidades y 
queda en evidencia nuevamente 
que la Corporación Gabriel González 
Videla no ha dado el ancho. Estamos 
en una situación de déficit financiero 
y eso ha traído consecuencias en la 
salud pública”, aseguró Norambuena. 

Así, una de las primeras medidas 
adoptadas en el acuerdo, será la 
visita en terreno de la alcaldesa 
y los concejales a los diferentes 
consultorios de la comuna. 

Cabe recordar que cuando asumió, 
aseguró que, precisamente, una de 
sus primeras preocupaciones sería 
poder destrabar la situación que 
afecta a la salud primaria local. 

PRIMERAS GESTIONES

En tanto, desde el concejo munici-
pal valoraron las primeras acciones 
llevadas a cabo por la alcaldesa, en 
especial, en torno al orden y segu-
ridad de la comuna. 

Al respecto, el concejal Camilo 
Araya reconoció “la complejidad de 
su labor, ya que esta problemática 
evidencia temas de fondo que no 
se están abordando, respondiendo 
únicamente a los llamados de la 
comunidad ante las incivilidades y 
la afectación de la seguridad”. 

A su juicio, “es importante señalar 

que la seguridad en nuestra comu-
na no es responsabilidad exclusi-
va del municipio, sino también de 
Carabineros y de los delegados pre-
sidenciales. Por ello, estas labores se 

e jecu-
tan de 
manera 
coordina-
da, ya que 
solo trabajan-
do en conjunto 
se pueden obtener 
buenos resultados”, 
agregó.

Eso sí, puntualizó que “las acciones 
emprendidas hasta ahora no cons-
tituyen un retiro definitivo ni una 
solución de largo plazo al problema 
de los ‘carpistas’ en nuestra ciudad”.

Y en relación al paro de la salud 
primaria, Araya también valoró la 
reunión efectuada entre Norambuena 
y los gremios de la salud, pues “esto 
era una prioridad que solicité enca-
recidamente a la nueva autoridad”, 
recalcó.

En esa línea, Araya apuntó a la 
criticada administración de la 
Corporación Municipal Gabriel 
González Videla “la que debe ser 
atendida de manera inmediata. Es 
necesario tomar medidas urgentes 

y actuar con el máximo rigor para 
enfrentar esta situación y evitar 

mayores consecuencias”.
Por su parte, la 

concejala Rayen 
P o j o m o v s k y , 

sostuvo que 
“estos días 
hemos ge-
nerado ins-
tancias de 
diálogo que 
han s ido 
bastante 
product i-
vas, consi-

derando que 
era justamen-

te un poco lo 
que habíamos ha-

blado durante todo 
este tiempo y por lo 

cual, yo personalmente, no 
estaba disponible para que alguno 
de los otros colegas asumiera este 
cargo”.

En ese sentido, la autoridad va-
loró lo avanzado hasta ahora con 
los gremios de la salud, aunque 
puntualizó que es un trabajo “que 
venía previo a que ella asumiera este 
miércoles, pero evidentemente es 
muy importante que ella, ya en su 
investidura de alcaldesa suplente 
y próxima alcaldesa, pueda conti-
nuar este trabajo. Así que yo tengo 
bastante optimismo de que lo que 
estamos haciendo hoy día pueda 
continuar durante estos cuatro 
años y espero que la alcaldesa esté 
a la altura de los desafíos que tiene 
esta comuna”, puntualizó.

DANIELA NORAMBUENA
ALCALDESA (S) DE LA SERENA

Queda en evidencia 
nuevamente que la 
Corporación Gabriel 
González Videla no 
ha dado el ancho. 
Estamos en una 
situación de déficit 
financiero”

RAYEN POJOMOVSKY
CONCEJALA DE LA SERENA

Tengo bastante 
optimismo de que lo 
que estamos haciendo 
pueda continuar 
durante estos cuatro 
años y espero que la 
alcaldesa esté a la 
altura de los desafíos”
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